



CERTIFICAT DE NAVIGABILITE N° 29986

CERTIFICATE OF AIRWORTHINESS

DIRECTION GENERALE DE L'AVIATION CIVILE

1. Marques de nationalité et d'immatriculation
Nationality and registration marks

F-BSJH

2. Constructeur et désignation du type de l'aéronef
Manufacturer and manufacturer's designation of aircraft

**AVIONS PIERRE ROBIN
DR 300-180 R**

3. Numéro de série de l'aéronef
Aircraft serial number

505

4. Catégories : **Avion de catégorie Normale**
Categories : *Normal Category Aeroplane*

5. Le présent certificat de navigabilité est délivré à l'aéronef ci-dessus désigné, conformément à la convention relative à l'Aviation Civile Internationale en date du 7 décembre 1944 et au règlement européen 1592/2002, article 5(2)(c) ; cet aéronef est jugé en état de navigabilité lorsqu'il est entretenu et utilisé conformément aux textes précités et aux limites d'emploi applicables.

This Certificate of Airworthiness is issued pursuant to the Convention on International Civil Aviation dated 7 December 1944 and Regulation (EC) No 1592/2002, Article 5(2)(c) in respect of the abovementioned aircraft which is considered to be airworthy when maintained and operated in accordance with the foregoing and the pertinent operating limitations.

Délivré le :

16 août 2011

Date of issue:

Duplicata délivré le :

N/A

Duplicate issued on:

Limitations/Remarques :

Néant/None

Limitations/Remarks:

Signature :

Signature:

Chef de programme
DSAC/NO/NAN
Thomas Iacono

6. Le présent certificat de navigabilité est valide tant qu'il n'est pas retiré par l'Autorité compétente de l'Etat membre d'immatriculation.

This Certificate of Airworthiness is valid unless revoked by the competent authority of the Member State of registry.

Un certificat d'examen de navigabilité en cours de validité doit être joint au présent certificat.

A current Airworthiness Review Certificate shall be attached to this Certificate.

Formulaire 25 de l'AESA

Cette autorisation doit être présente à bord de l'aéronef à chaque vol.

This permit shall be carried on board during all flights